

特集2 おめでとう はたち

末吉総合センターで令和4年曾於市成人式が開催されました。
今年の新成人は380名で223名が出席しました。



成人式 曾於市 令和4年

令和4年1月3日開催



令和4年成人式 実行委員長
原村 幸菜 さん

「青雲之志～多様性を認め、謙虚な心で自己研鑽を～」この言葉を成人式のテーマにしました。コロナ禍を経験し不安な将来を抱いてしまいがちですが、私たちには多くの時間と可能性があります。徳を磨いて立派な人物になろうとする心を忘れずこの先の人生を歩んでいきたいです。

1月16日(日) ご長寿記念祝賀射会

99歳で白寿を迎えた松下勇さん(中央)と90歳となり卒寿を迎えた山田義弘さん(右)、池田廣さん(左)を祝うご長寿記念祝賀射会が末吉弓道場で行われました。中学生から一般まで42名が参加し祝射を行いました。



写真で
伝える
催し。



1月7日（金）奇習 鬼追い

末吉町深川の熊野神社で県指定無形民俗文化財の「奇習 鬼追い」が2年ぶりに行われました。御幣をまとい鬼の手を持った3匹の鬼が、神社周辺を暴れまわりました。鬼の御幣を持ち帰ると1年健康であると言われており、人々は鬼の手にたたくかれながらも御幣を手にしていました。



1月2日（日） そお史上初 21 歳成人式

実行委員会主催



そお史上初 21 歳成人式
実行委員長
山ノ内 溪介 さん



2021年の正月に行われる予定だった成人式は延期後に中止。ショックは大きかったですが、成人式を開催したい想いは強く再び実行委員を募り「そお史上初 21 歳成人式」を開催できました。コロナ禍で一度中止になったからこそ、人とのつながりが実感できました。